2025-04-29

BBVA da más crédito a Pemex y CFE pese a pérdidas de las empresas estatales

Autor: Roberto Noguez Noguez Género: Nota Informativa

https://elceo.com/negocios/bbva-da-mas-credito-a-pemex-y-cfe-pese-a-perdidas-de-las-empresas-estatales/

A pesar de los retos financieros y operativos que enfrentan tanto Petróleos Mexicanos (Pemex) como la Comisión Federal de Electricidad (CFE), el CEO de BBVA México, Eduardo Osuna, aseguró que seguirá prestándole a la paraestatal mientras vean que la empresa tiene solvencia.

De acuerdo con el directivo, tan solo en el primer trimestre de este año, el banco incremento en 35% el crédito otorgado a las dos empresas del Estado.

En conferencia de prensa por sus resultados, el banquero consideró que la situación financiera de la petrolera es uno de los principales retos para las finanzas públicas del país, pero esperan que el modelo de negocio que busca implementar la administración de Claudia Sheinbaum le permita reducir sus pérdidas.

Están creciendo 35% el crédito respecto al año pasado (...) mientras veamos una empresa (Pemex) que tiene solvencia y que podemos prestarle, le seguiremos prestando

afirmó el director general de BBVA.

BBVA ha otorgado créditos a Pemex enfocados en sus líneas de factoraje y proveedores; mientras que a CFE, créditos en cuenta corriente que son capital de trabajo, y algunos proyectos específicos que están financiando.

¿Qué va a ocurrir hacia adelante en Pemex? hay un plan que se anunció que hay que ver cómo se ejecuta. Pemex sigue siendo un reto desde el punto de vista de finanzas públicas y que esperamos que el modelo de negocio vaya apuntando hacia donde puedan ir disminuyendo las pérdidas

dijo Eduardo Osuna.

En el último trimestre de 2024, las pérdidas de Pemex ascendieron a 768,000 millones de pesos, de acuerdo con sus estados financieros dictaminados. La petrolera que dirige Víctor Rodríguez Padilla reportará los resultados del primer trimestre de 2025 este miércoles 30 de abril.

Por otra parte, las pérdidas de la CFE sumaron 271,000 millones de pesos al cierre del año anterior, como efecto del cambio en su régimen tributario, tras convertirse en empresa pública del Estado, al igual que Pemex, como parte de la reforma energética aprobada al inicio del sexenio de Claudia Sheinbaum.

En el primer trimestre, BBVA México reportó una utilidad de 28,140 millones de pesos, un crecimiento de 10.4% respecto al mismo periodo de 2024, debido a un mayor ingreso recurrente, y a pesar de un incremento en el gasto, así como provisiones e impuestos.

A nivel global, el banco español obtuvo ganancias por 2,698 millones de euros, resultado al que el negocio en la México aportó más del 45% del total.

Eduardo Osuna explicó que si bien ya hay síntomas claros de desaceleración económica, "fue un muy buen primer trimestre para la institución financiera".

De hecho, su cartera de crédito creció 17.1% en el período, con lo que superó los 1.9 billones de pesos; donde el destinado a las familias aumentó 12.3% a 861,000 millones de pesos; el de pequeñas y medianas empresas (Pymes) aumentó 22.6% a 143,000 millones.

En tanto, la cartera de empresas se incrementó 24.6% anual, alcanzando un saldo de 727,000 millones de pesos, y la de gobierno creció 8.7%.